



Wappen des hl. Karl Borromäus

Trier, den 06. Mai 2024

Sehr geehrter Herr Pfarrer Schultz,

wir kennen uns persönlich nicht, aber wir kennen sicher beide Pater Cyzo Assis Lima in Brasilien. Über zwei Jahrzehnte habe ich von Bonn aus den Verein „Resonanzprojekt Straßenkinder e.V.“ geführt. Zweck dieses Vereins war es, die 5 Kinderzentren, die Pater Cyzo in Brasilien geleitet hat, finanziell zu unterstützen. Im Jahr 2013 wurde dieser Verein aufgelöst, da ich aus Altersgründen die umfassende Arbeit nicht mehr leisten konnte.

Heute lebe ich in unserem Schwesternaltenheim St. Josef in unserem Mutterhaus (der Borromäerinnen) in Trier. Der Kontakt zu Pater Cyzo ist bis heute geblieben und ich kenne seine Lebenssituation ziemlich gut. Besonders durch seine Herzerkrankung ist er in eine Lage gekommen, in der er selbst Hilfe braucht.

In einem Brief s. Anlage schildert er seine Situation und ich habe ihm zugesagt, diesen Brief weiterzuleiten. P. Cyzo bat mich, auch Ihnen, die Sie ihm immer sehr geholfen hätten, Kenntnis davon zu geben.

Ich weiß nicht, ob Sie, sehr geehrter Herr Pfarrer Schultz, Pater Cyzo helfen können, oder eventuell auch seinen Brief an andere weiterleiten könnten. Es wäre wunderbar, wenn diesem Priester aus seiner finanziellen Misere geholfen werden könnte. Allein schafft er das wohl kaum.

Ihnen meinen Dank und meine Wertschätzung.  
Mit aufrichtigen Grüßen

*Schwester M. Aurelia Illy*

---

Schwester M. Aurelia Illy, Mutterhaus, St. Josefskloster, Feldstrasse 16, 54290 Trier

E-Mail: [illyaurelia@outlook.de](mailto:illyaurelia@outlook.de)

TR - 947-3126